

Datenschutzhinweise zur Erhebung von personenbezogenen Daten durch LOTTO Mecklenburg- Vorpommern im Rahmen Ihrer Bewerbung

Im Folgenden informieren wir Sie gemäß Artikel 13 Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) über die Erhebung personenbezogener Daten von Ihnen im Rahmen des Bewerbungsverfahrens zur Einstellung bei LOTTO Mecklenburg-Vorpommern.

1. Verantwortlicher für die Datenerhebung

Adresse: Geschäftsführung
Frau Elisabeth Aßmann
Erich-Schlesinger-Straße 36
18059 Rostock
Telefon: 0381 - 40 555 701
E-Mail: gf@lottomv.de

2. Datenschutzbeauftragter

Den Datenschutzbeauftragten von LOTTO Mecklenburg-Vorpommern können Sie unter folgenden Kontaktdaten erreichen:

Name: Christian Fründt
Telefon: 0381 - 40 555 704
E-Mail: dsb@lottomv.de

3. Zweck und Rechtsgrundlagen der Datenverarbeitung

Zweck der Datenerhebung ist es, eine rechtmäßige Prüfung Ihrer Bewerbung im Rahmen des Einstellungsverfahrens vollziehen zu können. Hierfür speichern wir die von Ihnen uns zur Verfügung gestellten Daten, soweit sie für die Bewerbung erforderlich sind.

Auf Basis der für die Bewerbung relevanten übermittelten Daten prüfen wir, ob Sie zum Test/Vorstellungsgespräch als Teil des Auswahlverfahrens eingeladen werden können.

Gegebenenfalls erheben wir im Falle von grundsätzlich geeigneten Bewerbungen weitere personenbezogene Daten, die für die Auswahlentscheidung in Umsetzung des verfassungsrechtlich verankerten Prinzips der Bestenauslese wesentlich sind. Kommen Sie für eine Einstellung bei LOTTO Mecklenburg-Vorpommern in Betracht, werden Sie gesondert über die im Rahmen des Einstellungsverfahrens zu erhebenden personenbezogenen Daten informiert.

Rechtsgrundlagen für die Datenverarbeitung sind Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe b) DSGVO, Artikel 9 Absatz 2 Buchstabe b) und h) DSGVO, Artikel 88 Absatz 1 DSGVO, § 10 Absatz 2 Landesdatenschutzgesetz, § 611 Bürgerliches Gesetzbuch.

4. Weitergabe von Daten

Ihre personenbezogenen Daten werden im Rahmen des Bewerbungsverfahrens durch die zuständigen Stellen bei LOTTO Mecklenburg-Vorpommern verarbeitet. Zudem wird im Einzelfall ein zur Verschwiegenheit besonders verpflichteter externer Personalberater das Bewerbungsverfahren begleiten.

5. Speicherdauer

Ihre innerhalb des Bewerbungsverfahrens gewonnenen personenbezogenen Daten speichern wir - je nach Ausgang des Bewerbungsverfahrens - mindestens für sechs Monate.

Sollten Sie während des Bewerbungsverfahrens Ihre Bewerbung zurücknehmen, vernichten wir die von Ihnen im Rahmen der Bewerbung übermittelten Daten nach Ablauf von sechs Monaten nach Ihrer Mitteilung über die Bewerbungsrücknahme. Die Aufbewahrung im Rahmen dieser Speicherfrist ist für den Fall etwaiger Klagen aus Rechtsgründen erforderlich.

Im Falle nicht erfolgreicher Bewerbungen erfolgt die Löschung Ihrer gewonnenen personenbezogenen Daten spätestens nach Ablauf von drei Jahren nach Mitteilung der Absage. Im Falle eines Vorstellungsgespräches gilt dies auch für die hierüber erhobenen personenbezogenen Daten. Die Aufbewahrung während dieses Zeitraumes erfolgt zur Sicherstellung der Nachprüfbarkeit der Einstellungsentscheidungen. Nach Ablauf der Frist werden alle gewonnenen personenbezogenen Daten vernichtet bzw. gelöscht.

Erfolgt eine Einstellung, so werden Sie gesondert über die dann geltenden Regelungen zum Umgang mit Ihren Personaldaten, insbesondere bzgl. der Anlage von Personalakten, informiert.

6. Ihre Rechte

Weiterhin möchten wir Sie über die Ihnen zustehenden Rechte nach der DSGVO informieren:

- Werden Ihre personenbezogenen Daten verarbeitet, so haben Sie das Recht, Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten (Art. 15 DSGVO).
- Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, steht Ihnen ein Recht auf Berichtigung zu (Art. 16 DSGVO).
- Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen vor, so können Sie die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einlegen (Art. 17, 18 und 21 Abs. 1 DSGVO)
- Weiterhin besteht ein Beschwerderecht beim Landesbeauftragten für Datenschutz. Diesen können Sie unter folgenden Kontaktdaten erreichen:

Der Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit

Mecklenburg-Vorpommern

Postanschrift: Schloss Schwerin, Lennestraße 1, 19053 Schwerin

Besuchsadresse: Werderstraße 74a, 19055 Schwerin

Telefon: 0385 59494 0

E-Mail: info@datenschutz-mv.de

Internetseite: www.datenschutz-mv.de; www.informationsfreiheit-mv.de

Wird während des Bewerbungsverfahrens die Löschung der Bewerbungsdaten begehrt, wird dies als Rücknahme der Bewerbung gewertet. Dies führt zur Beendigung der Prüfung Ihrer Bewerbung. Die Möglichkeit einer erneuten Bewerbung zu einem späteren Zeitpunkt bleibt davon unberührt.

Data protection information on the collection of personal data by Lotto Mecklenburg-Western Pomerania as a part of your application

In the following we inform you in accordance with Article 13 of the General Data Protection Regulation (GDPR) about the collection of personal data from you as part of the application process for employment at LOTTO Mecklenburg-Western Pomerania.

1. Responsible for data collection

Address: Management
Mrs. Elisabeth Aßmann
Erich-Schlesinger-Strasse 36
D-18059 Rostock
Telephone: + 49 381 - 40 555 701
Email: gf@lottomv.de

2. Data Protection Officer

You can reach the data protection officer at LOTTO Mecklenburg-Western Pomerania using the following contact details:

Name: Christian Fründt
Telephone: + 49 381 - 40 555 704
Email: dsb@lottomv.de

3. Purpose and legal basis of data processing

The purpose of data collection is to be able to carry out a lawful examination of your application as part of the recruitment process. For this purpose we store the data you have made available to us, insofar as they are necessary for the application. Based on the transmitted data relevant to the application, we will check whether you can be invited to the test/interview as part of the selection process. If necessary, in the case of fundamentally suitable applications, we collect further personal data that is essential for the selection decision in the implementation of the constitutionally enshrined principle of selecting the best. If you are considering being hired by LOTTO Mecklenburg-Vorpommern, you will be informed separately about the personal data to be collected as part of the recruitment process. The legal basis for data processing is Article 6 Paragraph 1 Letter b) GDPR, Article 9 Paragraph 2 Letter b) and h) GDPR, Article 88 Paragraph 1 GDPR, Article 10 Paragraph 2 of the State Data Protection Act, Article 611 of the German Civil Code.

4. Sharing of Data

Your personal data will be processed as part of the application process by the responsible authorities at LOTTO Mecklenburg-Western Pomerania. In addition, an external personal consultant who is particularly

bound to secrecy will accompany the application process in individual cases.

5. Duration of storage

Depending on the outcome of the application process, we store your personal data obtained during the application process for at least six months. If you withdraw your application during the application process, we will destroy the data you submitted as part of the application six months after your notification of the withdrawal of the application. Storage within the scope of this storage period is necessary in the event of any lawsuits for legal reasons. In the case of unsuccessful applications, your personal data will be deleted no later than three years after notification of the rejection. In the case of an interview, this also applies to the personal data collected. The storage during this period is carried out to ensure the verifiability of the hiring decisions. After the deadline, all personal data obtained will be destroyed or deleted. If you are hired, you will be informed separately about the then applicable regulations for handling your personal data, in particular with regard to the creation of personnel files.

6. Your rights

Furthermore, we would like to inform you about the rights to which you are entitled under the GDPR:

- If your personal data is processed, you have the right to receive information about the data stored about you (Article 15 GDPR).
- If incorrect personal data is processed, you have the right to rectification (Article 16 GDPR).
- If the legal requirements are met, you can request the deletion or restriction of processing and object to the processing (Articles 17, 18 and 21 (1) GDPR).
- Furthermore, there is a right of appeal to the state commissioner for data protection. You can reach them under the following contact details:

The State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information Mecklenburg-Western Pomerania

Postal address: Schloss Schwerin, Lennestraße 1, D-19053 Schwerin

Visiting address: Werderstrasse 74a, D-19055 Schwerin,

Phone: + 49 385 59494 0

Email: info@datenschutz-mv.de

Website: www.datenschutz-mv.de; www.informationsfreiheit-mv.de

If the deletion of the application data is requested during the application process, this will be regarded as a withdrawal of the application. This will result in the termination of the review of your application. This does not affect the possibility of applying again at a later date.